

GZ.: Präs. 55103/2004-3 EURAG; Vertretung der Stadt Graz in der Generalversammlung - Änderung. Graz, Mag. Blaschek

Berichterstatter/in

.....

Bericht

an den

Gemeinderat

Die "EURAG – Bund der älteren Generation Europas" ist eine parteipolitisch und konfessionell neutrale europäische Organisation ohne Gewinnzweck. Sie setzt sich in bezug auf die älteren Menschen gesellschaftlich, sozial und politisch zur Sicherung der Lebensqualität ein. Sie ist bemüht um Koordination, Zusammenarbeit und Meinungsaustausch mit Fach- und Dienstleistungsorganisationen, Selbsthilfegruppen sowie Einzelpersonen.

Die Stadt Graz ist seit 1970 Mitglied der EURAG. Als Vertreterin der Stadt Graz in der Generalversammlung ist derzeit Frau Mag.a Margit Uray-Frick nominiert.

Da Frau Mag.a Margit Uray-Frick mit 1.5.2008 in den Ruhestand trat, ist eine Ersatznominierung notwendig.

Nach Herstellung des Einvernehmens mit dem Herrn Bürgermeister wird vorgeschlagen, als Vertreterin der Stadt Graz Frau Mag.a Claudia Sachs- Lorbeck, anstelle von Frau Mag.a Margit Uray-Frick, in die Generalversammlung des Vereines "EURAG – Bund der älteren Generation Europas" zu entsenden.

Gem. § 45 Abs. 2 Z 1 des Statutes der Landeshauptstadt Graz ist der Beitritt zu Körperschaften und Kommissionen und die Bestellung der in diese zu entsendenden VertreterInnen der Stadt dem Gemeinderat vorbehalten, wobei gem. § 61 Abs. 1 des Statutes der Landeshauptstadt Graz die Vorberatung dem Stadtsenat obliegt.

Der Stadtsenat stellt daher den

Antrag,

der Gemeinderat wolle beschließen:

Als Vertretung der Stadt Graz in der Generalversammlung des Vereines "EURAG – Bund der älteren Generation Europas" wird – an Stelle von Frau Mag.a Margit Uray-Frick - **Frau Mag.a Claudia Sachs- Lorbeck**, Magistratsdirektion, Referat Veranstaltungsservice, Internationale Beziehungen, namhaft gemacht.

	Die Abteilungsvorständin:
Der Bürgermeist	er:
Vorberaten und angenommen in der Sitzung des Stadtsenates am Die/Der Vorsitzende:	Gesehen! Der Magistratsdirektor: